

市政アンケートの要望書 (3回目)
Ⅲ. 交通問題 (28~37)、Ⅳ. 福祉・厚生問題 (38~40) です。

III. 交通問題

28. 歩行者用のガードレールを

アンリツの裏（恩名5-1-1）。大友運送ができてからとても危険になった。大型トラックが毎日通るので道はボロボロ。陥没している。アンリツは何度も外壁を壊されている。アンリツ側に歩行者用のガードレールをつけて欲しい。

29. 信号機の設置

30. 歩行者用のボタン式信号の設置

温水信号から150m位南の歩道が切れるところ。渡る時、いつもヒヤヒヤするから、すごくスピードが出る所。

31. 右折矢印が出る信号に

a) 温水入口の交差点。ユータカラヤが大きくなつてから交通量が増えた。北南の道路に右折レーンが折角できたのに、信号はそのままなのでなかなか右折できず、ドライバーは無茶をする。信号を変えて欲しい。右折も矢印が出る信号にして欲しい。歩行者、自転車を守れ。（一番いいのは歩車分離式の信号の導入ですが、）

32. 交差点等の安全策

c) 見通しが悪く車と自転車がぶつかりそうになるところ。
 g) (中央公園西側交差点) 横断歩道が市役所側にしかなく歩道橋をのぼれない人の道路横断が多い。通学路でもあるので横断歩道を作つてほしい。

i) R412の信号待ちの場所が狭すぎる。
 (待つ時に自転車がスピードを落とさずに通り抜ける) マクドナルドの

前・軽卸売センターのまに向かい・妻田交番側の信号

k) (田口肉店前の信号) 2~3年前に、右折レーンが交差点の中程にのび、信号がかわったとオレンジの看板が立ちました。歩行者用の青信号がついたとたん車の赤信号、右折待ち車がつっこんできます。交差点に右折レーンがのびたので車はどうしても右折しないと直進車が交差点に入れません。田口肉店側で信号を待っていると右折車がよく見えず青なのにキケンな思いをします。なぜこんなに歩行者にとってキケンな信号にしたのか疑問です。車用の右折信号を出しその間歩行者は赤にしておくなど改善を望みます。

l) 萱山交差点 (市役所から来て右折する所、ジャリが多くてあぶない) バイクはころぶ。

33. 渋滞緩和

a) 戸沢橋周辺の渋滞を改善してほしい

34. 交通規制の実施

a) 薮尾5-14の道路で朝夕の通勤での車が荻野中学校の信号が赤信号の場合、農協とモスバーガーの道を入ってきて蓑尾3丁目方向に通り抜けます。スピードを出して通りますので、時間帯の進入禁止か、何かの方法を考えて欲しい。

b) 去年から一方通行になったが違反者が多いので安心して歩けない。交番のとなりの道路なのでしっかりみはって下さい。

c) 小鮎川下流の堺橋の土手を整備し、車両の通行をスムーズにしたのはいいが、バス通りの交通渋滞がひどくなりすぎである。小鮎川の土手の道路は一方通行にすべきである。堺橋の入口部がせまいため

どうしても渋滞する。土手の道路はぬけ道となつてゐるため、数台の車がじゅまをすることにより、妻田北方面から駅に向かうと、そうとうな時間がかかり、ひどい時は歩いた方がが早いくらいである。ぜひ土手の道路はせまいので一方通行としてほしい。

d) 小田原・厚木道路厚木西インター付近は(片平、田谷地区) 每晩交通が集中し、住宅地の生活道路が抜け道化しており、道幅4m未満の道をかなりのスピードで走り抜けてゆく車も多い。事実私も5年程で4~5回事故を目撃している。カーブミラーの設置など少しづつ改善はされているようだが生活道路への進入制限などするべきではないかと思う。

e) のぞみ幼稚園の通りから鮎津橋方面、丸山内科クリニックの少し先を左に曲がって国道246号線「妻田」交差点に出る所。道が狭いうえに交通量が多すぎる。子供と歩いたり、自転車で通ると何度もひかれそうになる。車同士のすれ違いが困難なので、車が壁ぎりぎりに幅寄せてきて、歩行者がいつも危険。妻田交差点方面からの方通行でいいと思う。

35. 道路計画

a) 朝夕は日産の人が車でたくさん通ります。一日も早く、石垣整形付近から田んぼを通り日産へ行く道路を開通して下さい。いったい何年かかるといふんだろう？
 b) 愛名の毛利台からの延長環状道路が途中で止まつたままになっているが、開通の見直しは？

36. 新交通システムの早期実施

a) コミュニティバスの運行を至急に詰めて欲しい。海老名綾瀬ではすぐに運行した。

不便です。

b) 駅に行く時は、バスを利用しているか「厚高の坂」の交通渋滞がひどい。昔は厚木市もモノレール構想などがあったようと思うが、何か良い公共交通は考えられないのか？

37. 道路の安全対策

厚木北郵便局の出入口はいつも危険です。(リコー前) 特に年末年始。大型のトラックが音といっしょに入りし何度も危険な目に会いました。左側の道から出られるように何か考えてほしい。友人も出入り口で事故をおこしました。

IV. 福祉・厚生問題

38. 集団検診率の向上策を

厚木は検診率が少ないから自治会でバスでまとめて。情報の広め方が悪い。ボランティアが少ない。婦人会・子ども会をつかう。

39. 市営住宅の増設

a) 母子家庭なので市営に入居したいが、全然入れない。市営住宅をふやして母子家庭の優先わくをふやしてほしい。
 b) 単身者の市営県営住宅の増設と入居を簡単にする。

40. 障害者支援

a) 所得制限により医療費が支給されない。(伊勢原では支給された。)
 b) 交通費(ガソリン券)の使用の出来るスタンドが限られている。(伊勢原は全国どこのスタンドでも可)

